



Regionales Gebäudemanagement

Entscheidung zur Sanierung der Dreifachhalle Mühlenberg oder Neubau

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Bauausschuss	Ö	29.11.2012	Kenntnisnahme

Gemäß Abstimmung des Bürgermeisters mit den Fraktionsvorsitzenden soll die Vorbereitung der Ratsentscheidung zur Sanierung oder zum Neubau der Halle Mühlenberg in der Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses am 27.11.2012 erfolgen.

Die Verwaltungsvorlage einschließlich der Vorentwürfe und Kostenschätzungen werden derzeit noch erarbeitet. Sie wird **im Rahmen des I. Nachtrags zur Einladung des Haupt- und Finanzausschusses unter dem Tagesordnungspunkt 1.6.4 allen Ratsmitgliedern** zur Verfügung stehen, ist aber nicht Bestandteil der Einladung zur Sitzung des Bauausschusses. Die sachkundigen Bürger des Bauausschusses erhalten die HFA-Vorlage einschließlich Anlagen mit separatem Anschreiben zur Kenntnisnahme übersandt.